
Bayern München
Beitrag von „Sitzplatz“ vom 19. Mai 2008, 09:20

Zitat:
„Beckstein war weder beim DFB-Pokalfinale noch bei der Meisterschaftsfeier. Wir bekamen aus
der bayerischen Staatskanzlei nicht einmal einen Glückwunsch für den Pokalsieg. Es wäre eine
protokollarische Höflichkeit. Wir fühlten uns mit Missachtung gestraft. Unter Edmund Stoiber
hat es das nicht gegeben. Selbst der Bundespräsident war in Berlin anwesend.“

 Der Günther ist ein Mann mit Prinzipien, der jede Stimme verdient hat!
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